

練馬東小だより

令和2年 5月13日
練馬区立練馬東小学校
校長 高野 正之
第2号

つながりを大切に

校長 高野 正之

地域・保護者をはじめ、多くの方々に御協力いただき、例年4月下旬に開催してきました「藤の花ファミリーコンサート」が、今年度は、残念ながら開催できませんでした。

少しでも多くの方に藤棚の様子をお知らせしたいと思い、学校ホームページに写真を公開しています。4月下旬には、棚の花が咲き香りました。藤の花言葉は、「優しさ」「歓迎」。藤の優しい香りに心が癒されました。来年は、多くの方を歓迎し、藤の観賞会を実施したいと強く願っています。

ホームページには、東京都教育委員会が企画構成する番組「TOKYO おはようスクール」を見ながら、体を動かす教員の様子も公開しています。この記事には、公開をしてすぐに「いいね！」をつけてくださった方がいました。多くの方とつながっていることを実感した瞬間でした。これからも「つながりを大切にする学校」を目指し、工夫改善を図ってまいります。

自宅で過ごす時間が増え、本に親しむ子供たちも多いと思います。「人間が人間らしく生きるために、想像力を忘れてはいけない。」と、尊敬する先輩から教わったことがあります。「想像力があれば、どんな厳しい現実にも負けないから。」と。

この想像力を鍛える最良の方法が、読書であると思います。本は、どんな国にも、どんな時代にも瞬く間に連れていってくれます。

様々な制限が続くこの貴重な時間を活かし、本の世界にもつながり、想像の翼を大きく広げ、心の世界を自由自在に駆け巡ってほしいと思います。



今年も、
藤の花が、
きれいに咲きました！



みんなに会えるのが、
待ち遠しいです!!

練馬東小学校 教職員一同



練馬東小学校は、
今年60才!

